

東北スポーツ地図

地域でハンドボールの普及と強化の中心になってきた花巻北高男子ハンドボール部監督の中島昭博さん(四五)は言う。

同校OB。筑波大4年の時に、全日本学生選抜の主将を務めた経験を持つ。2002年度から母校で後進の指導に当たる。日本ハンドボール協会の指導委員も兼ね、指導力

4年からハンドボールを始め、中学時代は岩手県選抜に選ばれた逸材だ。「ショートする時のフェイントのパターンをいくつも教えてもらつた。発想がユニークでレベルが高い。毎日が新鮮」と練習に打ち込む。

中島監督は「生徒たちが高いレベルで活躍し、地元で良い環境がある」という。

「花巻クラブ」は生涯スポーツを支える柱の一つとして期待されるクラブチームだ。ボールを続けられる環境が理想だとメンバーの一人、会社員森田亮二さん(四五)。「サッカーのJリーグのような組織

環境

名選手 地元に戻り指導

「子どもたちが伸びる環境をつくりたい。下の世代が順調に育てば、やがて全国レベルのチームができます」。花巻

には定評がある。

3年の主将佐藤慎吾君(八)

競技普及をリードする流れ

だ。

不來万高(矢巾町)が05年

創設し、後に女子チームも作

花巻北高がインターハイ出場の常連として復活

た。地域に小学校から大学

ハイ出場の常連として復活

い関東の大学に進み、中学の

花巻の関係者が期待してい

る。花巻北高がインターハイ出場の常連として復活

るには、花巻北高がインターハイ出場の常連として復活

たい。全日本に入るような選

手を育てたい」と力強い。

03年、花巻市内にある富士

ス、花巻北高は県でトップレベルの強豪だった。現在の男子はベスト8止まり。チームは佐藤君を軸に6月上旬の県大会でその上を目指す。

花巻市は佐藤君を軸に6月上旬の県

大会でその上を目指す。

花巻市は佐藤君を軸に6月上旬の県

大会でその上を目指す。

花巻市は佐藤君を軸に6月上旬の県

大会でその上を目指す。

復活へハンドボール シユート 花巻市



復活を目指す花巻北高の練習。中島監督(奥)の指導で県大会上位を狙う